

**Wir sind wie gewohnt für Euch da und Euer Partner für sämtliche Produktionen!**

Liebe Kunden, Freunde, Familie und Geschäftspartner!

Wie Ihr möglicherweise bereits vernommen habt, haben wir für die Delight Rental Services GmbH in Berlin eine vorläufige Insolvenz beantragt. Dies erfolgte aus diversen Beweggründen, in erster Linie um das Unternehmen neu aufzustellen und im Rahmen eines Sanierungsverfahrens (nur durch die Insolvenzanmeldung beim Amtsgericht Charlottenburg möglich) zu neuer Stärke zu führen.

Die Standorte in Stuttgart und Marbella/Spain sind davon nicht betroffen und der Geschäftsbetrieb bleibt dabei, wie in Berlin, vollumfänglich aufrechterhalten. Die kommenden zwei Monate stehen im Zeichen eines Prüfungs- und Erhebungsverfahrens, um Erkenntnisse und Entscheidungen für die Zukunft und den weiteren Weg zu erhalten.

Einer weiteren Zusammenarbeit steht dieses Verfahren und das Prädikat „Sanierung“ in keiner Weise im Weg.

Wir stehen Euch nach wie vor mit sämtlichem Equipment und den gewohnten Services zur Verfügung.

Sobald es entscheidende Neuigkeiten gibt, werden wir uns unverzüglich melden.

Viele Grüße  
Christoph

**We are here for you as usual and your partner for all productions!**

Dear clients, friends, family and business partners!

As you may have already heard, we have filed for provisional insolvency for Delight Rental Services GmbH in Berlin. This was done for various reasons, first and foremost to reorganise the company and to lead it to new strength as part of a restructuring process (only possible by filing for insolvency with the Charlottenburg District Court).

The locations in Stuttgart and Marbella/Spain are not affected by this and business operations will be fully maintained as in Berlin. The next two months will be characterised by a review and survey process in order to obtain findings and decisions for the future and the way forward.

This process and the 'reorganisation' label in no way stand in the way of further cooperation.

We are still at your disposal with all our equipment and the usual services.

We will let you know as soon as there is any decisive news.

Best regards  
Christoph

**ACHTUNG · NEUE BANKVERBINDUNG**

DELIGHT RENTAL SERVICES GMBH  
LÜTZOWSTRASSE 33  
10785 BERLIN  
TEL: +49 30 - 26 39 14 510  
FAX: +49 30 - 26 39 14 511

!!!!!!!!!!!!

**DEUTSCHE BANK · IBAN: DE39 1207 0024 0455 4259 44 · BIC: DEUTDE33**

GESCHÄFTSFÜHRER: CHRISTOPH WESTERBARKEY  
A.G. CHARL. OTTENRIERG · HRB 90584 B

**ATTENTION · NEW BANK DETAILS**

DELIGHT RENTAL SERVICES GMBH  
STUTTGART@DELIGHT-RENT.COM  
MARBELLA@DELIGHT-RENT.COM  
BERLIN@DELIGHT-RENT.COM  
MAIL@DELIGHT-RENT.COM